久米島町立久米島西中学校 学校だより

第26号 令和2年12月9日

第 14 回久米島西中学校運動会の感想を前号 に引き続き、掲載します。

「青空の下 仲間と共に 一致団結 巻き起こせ 青春の風」

今回の運動会で、校歌ダンスや千変万化、学 年演技など、色々楽しいことがありました。ま た、一番楽しみながら出来たのは、最後の学級 対抗リレーです。土砂降りの中で行ったリレーは、とても楽しくて、みんな笑いながら、とて も盛り上がったので良かったです。しかし、4 位でした。他にも部活動対抗リレー等をして、 バスケットリングを持ちながら走りました。楽 しかったです。来年は、今年以上に楽しく盛り 上がる運動会をしたいです。

2年1組

学年演技などは、始めから最後までクラス全 員で楽しく踊ることが出来、とてもクラスに合った雰囲気の運動会を作ることが出来ました。 最後のリレーも、全員雨にぬれながら笑って走って思い出に残る運動会に参加できて良かった です。 2年1組 田場麟之介

僕は、運動会で仲間を応援する力のスゴさが 分かりました。応援されると頑張ろうという気 持ちが出てきて嬉しくなるので、応援する時の 声出しやエイサーの時のかけ声を、次から頑張 りたいです。学年演技や学級リレー、部活動対 抗リレーど、皆と仲が深まった様な気がします。

2年1組 國吉律希

午前中だけで縮小した運動会。雨も降りそう で不安も多かったが、結果的には皆が楽しめ思 い出に残る運動会なので良かったです。その中 でも特に、部活対抗リレーと小学校区別リレー で1位を取ることが出来たので、記憶に残りま 2年1組 國吉朝陽 した。

今回の運動会は、今までの運動会と違い、午 前中で終わってしまいましたが、練習が詰まっ に内容の濃い運動会だったと思います。また、 クラスや1~3年生、先生方と切磋琢磨することが出来たと思います。今回、2学年は全体リレーで4位だったのですが、今までの運動会で 一番楽しかったです。 2年1組 喜久里紋音

当日は、プログラム間の準備時間が短く、リ レーでは

順番が入れ替わってからの練習もしていなくて 進行中も不安が多かったです。でも、その短い 時間や全体給水の 10 分を有効に利用してスム ーズに進むことが出来ました。今年は、色々な 競技が削られたり、新しく入ったりして、例年 よりだいぶ違った運動会になりましたが、最後 までとても楽しめました。

2年1組 新垣ひいろ

今回の運動会は、学年演技のダンスを特に頑 張りました。細かい所までクラスでそろえて、 創作部分もグループで踊りを考え本番で実践す ることが出来ました。他にもエイサーは、大きくしっかりと行うことが出来ました。そして、 全体としては、最初から最後まで「威風堂々」 全体としては、取力ルー・・・・とやり切ることが出来ました。 2年1組

今回、運動会は出来なかったけど、ダンスを 見ていてとても面白かったので、来年は自分も 頑張って面白くさせたいです。また、エイサー とかも見えされてな、 覚えるようにしたいです。 **2年1組** とかも覚えきれてないので、来年はしっかりと

屋部樹希也









コロナ禍で、生徒のモチベーションをどのよ うに上げようか、プログラムや競技種目をどう しようか等取り組む前から様々な事を考えさせ られました。しかし、体育委員長を中心に、創 り上げた内容は、本当に素晴らしく観ていた人 を感動させる事ができました。私も含め、ゼロ から創り上げる難しさや、逆にゼロから創る事 で得られる達成感や充実感を経験することが出 来ました。生徒一人一人が輝いており、それを 間近で観ることができたのは、これから続く教 師人生の中で「一番の宝物」です。感動をあり がとう。そして、中学生の可能性は無限大です! これからも前を見て突き進め。

体育主任 手登根良太

久米島西中学校に来て、初めての運動会はとても感動的で、一生忘れることの出来な出来ないとなりました。教室では見ることの出来な出来ない生徒一人一人の笑顔が脳裏から離れません。この行事をきっかけに、生徒一人一人が学級にのできる、楽しく、お互いに協働し、温かい学級になればとても嬉しく思います。2-1の皆さん、お疲れ様、感動をありがとう。

2年1組担任 普久原朝英

リハーサルでは、あちこちゴタリカとしたり、たりりのでは、あちこちがありりのでは、からしま考えいったりりである。とも分達である。とは、生徒の皆さんが自分が見られたことが見られたことがまらない。本当に「生徒による生徒のたおっと、本当に「生徒による生徒のにおったなと感じました。本当に「生徒にた。本当に「十年1組担任 金城沙矢花

様々な行事、イベントが縮小、または中止になる中、久米島西中学校の運動会が無事開催されたことをとても嬉しく思います。いつそうな音動場から遠い事務室で聞いていた楽しさんの音楽。運動会当日、その音楽に生徒の皆さんのダンスや踊りが合わさった「一つの完成した演技」を初めて見ることが出来ました。雨が降るてのシデントもありましたが、西中になりました。運動会、とても思い出に残るものになりました。

事務 石川歩実

今年度は短縮されましたが、伝統である木綿花節やエイサー、各学年のダンスなどは、練習の成果を十分に発揮できたのではないでしょうか。保護者や地域の方々にも感動を与えたと思います。最後に雨の中を一生懸命走る皆さんの姿は、素敵でした!!お疲れ様でした。

図書司書 嘉陽田成子

学習支援員 戸ヶ里順子

西中に来て初めての運動会!!エイサーや木綿花節、千変万化やダンス、各種リレーなど西中のみなさんが、どんな活躍をするのか楽しみにしています。そして迎えた当日。みなさんの一生懸命取り組む姿は、とてもカッコ良く、私会手に汗握り、大声で応援していました。運動会の成功。おめでとうございます!

学習支援員 鳥谷部愛









運動会の競技種目に、写真の競技はありましたかね?分かる方は、校長に教えて下さい。

第45回 沖縄県アンザンブルコンテスト

12月19日(土)~20日(日)の両日、沖縄コンベンションセンター劇場に於いて、沖縄県アンサンブルコンテストが開催されます。コロナ禍で、コンクールが相次いで中止され、発表の場が無くなるのではないかと心配していました。吹奏楽部員は、晴れの舞台に立つ日を楽しみに曲の完成に取り組んでいます。

今度の大会は、2年生4人だけで、昨年参加していないアンサンブルコンテストということで、練習期間が短いながらも皆で頑張ってきました。11月始めに楽譜をもらって期末テストのテスト休みに入るまでは、個人で練習する機会を多く作ってきました。その個人練習の成果を各々発揮できるコンテストにしたいです。

アンサンブルコンテストは、少人数だけれども素晴らしい音学を届けられるとても良い機会です。私たち吹奏楽部は、合奏で大切となる「五いを尊重すること」が言わずとも出来るる、そんな部員達が一生懸命、目々の練習を積み重さした。当日は、感動を巻き起こす、とした人米島西中史に残るような演奏を届けられるよう、残り少ない練習の1回1回を大切にしていきたいです。

吹奏楽部 部長 2年 新垣ひいろ

今回のアンサンブルコンテストに向けて頑張ってきた事は、個人練習です。個人で頑張ているのは、ブレスコントロールです。1年生にかったけど、2年生になってりは出来ていなかったけど、2年生になっサンブルコンテストに向けての目標は、タンキングとブレスコントロールが出来るように頑張りたいです。 2年 仲地真桜

今回のアンサンブルコンテストは、初めてのバリトンサックスで、前回までのアルトサックスと比べ重低音なので太い息を出すので肺活量と体力をたくさん使います。繰り返し練習をしながら息と指の使い方を工夫して本番に向けてこれからはいつも以上に頑張って行きたいです。 2年 田場麟之介

私達吹奏楽部は、現在、新型コロナウィルスの影響により、発表の場が少なくなってしまい、とても残念に思っています。その為、今回のコンクールが出来て、とても嬉しく思っています。せっかくの発表の場なので、今までよりも激しい練習メニューに変更し、少しでも良い結果を残し、悔いのないようにしたいです。

2年 吉濱瑠華